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ロータリー親睦活動月間月間テーマ

本日のプログラム

次週例会 講師例会「釧路北大通での IT 技術者養成事業について」（プログラム委員会）

会員増強・新クラブ結成推進月間
夜間例会「クイズおしえてッ！後藤会長 」（親睦活動委員会）

■ロータリーソング：それどこそロータリー　　■ソングリーダー：菅原　顯史君
■会員数　  99 名
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　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さま、こんばん
は。聞き飽きたかも
しれませんけれど、
暑いですね。釧路出
身以外の方も多いと
思いますけれども、
釧路はお盆が過ぎる

と夏が終わって、どちらかというと寒さに驚くことが
あるかと思いますが、お盆が過ぎて１日だけ 15度・
16度という日がありました。それ以降は、ずっと 30
度近い気温で、僕は寒がりで夏はいつもちょうど良
かったのですけれども、今年は夏バテ気味になってい
て、ポッコリ出たおなかが少しへこんで、喜んでいい
やら悲しんでいいやら。まだ数日暑さが続くという予
報ですので皆さま、ぜひお身体にはご自愛をされて無
理せず水分補給をされて体調管理に気を付けていただ
ければと思っています。
　私は、今年、夜の例会ではあまり話さないと心に決
めているものですから、そして本日、『クイズ・教え
て後藤会長』ということでして、「お前のことなんか
知りたくねえよ」という方もたくさんいらっしゃるか
と思いますけれども、ぜひ私のことを酒の肴にぜひ楽
しい時間を皆さんで過ごしていただければと思ってお
ります。
本日もぜひ皆さんと有意義な時間にして、暑気払いを

してまいりましょう。
　本日一日、どうぞよろしくお願い申し上げます。

幹事報告　佐藤　貴之幹事
　皆さん、こんばんは。幹事報告になります。7月に
発生した秋田県豪雨災害に関して、地区から「支援金
のお願い」が来ております。後ほど、ご歓談の時に各
テーブルに回しますので、ぜひご寄付をよろしくお願
いいたします。

新入会員紹介　スポンサー　木下　正明君
　皆さん、こんばんは。新入会員の田村さんのご紹介
をさせていただきます。
お名前が田村健太郎さんです。日本銀行釧路支店の支
店長にご就任されまして当会に入られております。二
宮拓人君の後任となります。
　生年月日が、昭和 50年２月６日ということで、ど
んどん若返っておりまして、つい最近まで私と同じ年
ぐらいの方が支店長だったと思いますけれど、二宮さ
んあたりからグッと若返って 48歳です。単身でこち
らへ来られておりまして、奥様は佳子様、息子さんの
隆太郎さんは 14歳で中学生、妹さんの文乃さんは９
歳で東京の学校に行かれています。
出身大学が慶應義塾大学でして、この度はおめでとう
ございます。じきに皆さんが入って来られ慶応が強く
なるのかなと思います。スポンサーの吉田と私がたま

会長の時間



 

たま早稲田でして、早慶戦では絶対に負けないぞと
思っておりますが。
それはさておきまして、ゴルフはいまのところされな
いそうなのです。初心者でも広いゴルフ場があります
ので、ＯＢに行きづらい所がありますので、やってい
ただければと思います。麻雀もやらないということで、
お酒の方はきちんとお相手ができる方です。時々、怖
い目になる方もいるかと思いますけれども、ぜひ例会
にたくさん出席をいただき、今日みたいな夜間例会も
出席率を多くしていただいて皆さんに馴染んでいただ
ければと思います。まずは出席が大事で、皆さんと仲
良くしていただければと思います。
　あとは、ご本人からご紹介をしていただきます。よ
ろしくお願いいたします。

新入会員挨拶　
日本銀行釧路支店　支店長　田村　健太郎君
　改めまして、日
本銀行釧路支店の
田村でございます。
この度は、歴史と
伝統のある釧路
ロータリークラブ
のメンバーにさせ
ていただく機会をいただきまして誠にありがとうござ
います。
話をする前に言っておこうと思います。慶応の話があ
りましたけれども、実は私は慶応義塾高校の卒業生で
もありまして、30年前に卒業をしています。昨日は
仕事中ですけれども部下に「難しい議題だから」と支
店長室のテレビを付けてずっと見ていました。優勝が
決まって「塾歌」と言いますけれども歌を聞いている
時に、あまり愛校心はないと思っていましたけれども
思わず涙が出てきて、部下に見られなくて良かったと
思いました。
翌朝、皆さんに還元をしようと、釧路で私が一番好き
なお菓子屋さん「かわなべ」で８時 55分に運転手と
共に並んで、「まんじゅうをできるだけ下さい」と言っ
て買って、スタッフ全員に配りました。
　それはさておき、私は釧路支店に来る前は、金融機
構局第１課長というポストで総裁等に毎月「金融機関
でこのようなことが起きていますよ」という報告をし
ていました。そのとき思ったことは、金融機関の方、
それから財界の方も地域貢献をされているということ
で、どのような地域貢献をされているかをしっかりと
説明をしてきました。
先ほど、入会の前にご説明をいただきましたけれども、
ロータリーの皆さまの地域への貢献は非常に活発に行
われていると伺いました。私もその一端を担えたらと
思っています。

　釧路支店においては、例えば銀行券の改札対応など
そのようなサポートもあります。あとは経済調査を
しっかり行うことです。私自身、海外に長くいること
がありましたけれども、釧路へ来てまず、なにか北米
や北ヨーロッパに雰囲気が似ている印象を受けまし
た。食と観光という意味では、特に食は遙かに海外よ
りも上ですし、いろいろな魅力があると思っています。
ですからいろいろな経済分析をする時も、できるだけ
分かりやすくして「釧路にはこのような魅力があるよ」
としっかり皆さまにお伝えすると釧路のファンをでき
るだけしっかり作っていけると思います。
最後に私の赴任が決まった時に、前任の二宮から「人
生最良の２年間だった」という電話があって、私もま
だ人生最良の２カ月ではありますけれどもそう思って
いますので、ぜひ皆さんとしっかりコミュニケーショ
ンをとって地域経済に貢献できればと思います。
　ぜひ、よろしくお願いいたします。

後藤会長より歓迎の言葉
後藤会長より新入会員へ歓迎の言葉と所属委員会発表

　田村健太郎君。
ロータリーでは敬称
を君ということで呼
ばせていただきま
す。
ようこそ釧路ロータ
リークラブへご入会

をお決めいただきまして本当にありがとうございま
す。心から歓迎を申し上げます。
　わがクラブは、月４回の例会と様々な活動の機会が
あります。ぜひ入会された権利の「出席する」という
権利を存分に行使をしていただいて、前任の二宮さん
のお話しもありましたけれども、二宮さんはその権利
を「十分に行使してやるんだ」という意気込みでロー
タリーに臨んでいただきまして、多くの仲間を作って
いただいたと思います。ぜひ、田村君にもそのように
ご活躍をしていただければと思います。
いよいよ日銀の支店長さんも私より年下になってきま
した。時が経つのは早いということですので、ぜひよ
ろしくお願い申し上げます。
　配属委員会ですけれども親睦活動委員会です。委員
長は濱口健太君になります。
それでは、委員会活動も含めどうぞ楽しいロータリー
ライフを歩んでください。よろしくお願いいたします。



 

■ 本日のプログラム ■
夜間例会「クイズおしえてッ！後藤会長 」

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　皆さん、こんばん
は。今年度親睦活動
委員会の委員長を務
めています濱口と申
します。前回、ヘル
ニアで参加できず今
回が初登板というこ

とで、だいぶかかっております。
本日は『クイズ・教えて後藤会長』と銘を打たせてい
ただきました。先ほど、後藤会長から「僕の話なんて
聞き飽きている」なんて話もありましたけれども、決
してそんなことはないと思っております。まだまだ知
らない後藤会長がいると思いますので、ぜひ今日は暑
い中ですのでビールを片手に、皆さんで楽しく親睦を
図っていただければと思います。最後までよろしくお
願いいたします。
　早速ですが、皆さまで乾杯をさせていただきたいと
思いますが、皆さまビールの方はよろしいですか。
それでは乾杯のご発声を、昨年度、釧路クラブを大い
に盛り上げていただきました親睦活動委員会直前委員
長・横田英喜大委員長より賜りたいと思います。
横田大委員長、よろしくお願いします。

乾杯挨拶
クラブ広報・会員組織委員会　横田　英喜委員長
　皆さん、こんば
んは。にこやかに
していただきまし
てありがとうござ
います。なぜ自分
が選ばれたのかが
ちょっと分からな
いのですけれども。いま紹介がありましたとおり、昨
年、親睦活動委員会はロータリーをどのように楽しむ
かを目的として自分は昨年活動をしてきたつもりで
す。
このロータリー歴の長い先輩がいらっしゃる中で、ス
テージに上がって偉そうなことは正直、なにも言えま
せんけれども、そこをあえて２つ、どのように友だち
を増やすことができるかを皆さんに自分の持論の中か
らいきたいと思います。
　１つ目です。ロータリーには日銀の田村君も含め、
それなりの地位の方がいらっしゃると思います。その
中であえてこのロータリーの仲間になったのだから、
友だちとなる・親しく話すのではなく、あえて怒られ
るまでやってみる。そこで怒られても、あえてそれで

も仲良くなれると本当に深い友だちになれるのではな
いかということがあるので、ぜひ実行していただきた
いと思います。
　もう１つを言いますと、これは転勤族によくはまる
話だと思います。末広など楽しい所がたくさんありま
す。釧路できちんと仕事をして帰るだけではなく、ど
のように釧路を楽しんでいくのかは重要なことだと思
います。
　ひとつは、共通の秘密を持つということがあります。
それは仲間なのですから秘密は守る訳ですよ。ですか
ら日銀の田村君、またニヤニヤしていますけれども大
丈夫です。皆さんの口は硬いですから。単身赴任です
が、きちんと楽しんで行ければ良いと思います。ただ
１つ、悪い情報がありまして、実は同じマンションに
住んでいます。それでも大丈夫です。心配はないです
から楽しんで行けたらと思います。
長くなりましたが、乾杯をしたいと思いますので皆さ
んご起立をお願いします。
それでは、今後１年間、皆さんのロータリーライフが
楽しく過ごせますように
（乾杯）ありがとうございます。

歓談・余興『クイズ・教えて後藤会長』

親睦活動委員会　濱口　憲太委員長
　楽しく盛り上がっ
てきたところではあ
りますが、残念なが
らお時間にもなって
まいりました。ここ
で、釧路クラブの皆
さまで手をつなぎ輪
になっていただきまして「手に手つないで」を皆さま
で斉唱したいと思います。
　皆さま、ご起立いただき、輪になってお手をつなぎ
いただきますようお願いいたします。

( 手に手つないで斉唱 )

締めの挨拶
ロータリー財団・奨学推進異委員会
　　　　　　　　　　　　池田　一己委員長
ありがとうござい
ます。タレントの
横田君から始まり
私で終わるという、
親睦活動委員会が
最後まで面白い形



 

を取っていただき、本当に今日は楽しい時間を過させ
ていただきました。濱口委員長率いる親睦活動委員会
の皆さま、本当にありがとうございました。
　ロータリーというのは、紳士の紳士的な団体だと思
いましたけれども恐ろしいもので、本当に僭越ですが、
不詳大委員長の私ごときがこれだけ歴々の皆さまが並
ぶ中で締めの発声ということは本当に恐縮至極です。
あと１つ言い訳をさせてほしいのですけれども、僕の
挨拶が変だったらすみません。先ほど間違えて 5.5％
のビールが一口体に入ってしまいまして、すみません
私は飲めません。
それはともかくとして、本当に今日は楽しい時間を過
ごさせていただきました。最初のころは、後藤会長の
ことなら任せておけと思って点数を取りにいきました
けれども、佐藤幹事の問題が本当に難しくて。なんと
一番簡単な「横田君より先に会長になりたい」という
１問しか取れなくて、あとは全滅でした。
　何はともあれ私、後藤会長とは前社会団体から先輩
として 20年来のお付き合いですけれども、本当に今
日は新しく知ることばかりでした。もっとロータ
リーっぽい問題が出るのかと思ったら、かなり崩れま
くった問題ばかりで、本当に難しくて楽しかったです。
ともかく後藤会長という方を知って、樋口副会長を
知って、三役のお三方のことをよく知れたところでも、
私たちが後藤会長年度を支えていくのにすごく実りの
ある楽しい懇親会だったと思っております。
　本当に、ロータリーのこのようなところで締めると

いうことは、50歳を過ぎていろいろな所で話す機会
があってもなお緊張をする場です。それはきっと歴史
と伝統を積み上げていただいた先輩方の釧路ロータ
リークラブの格なのかと思います。先ほども輪になっ
たり、本当に気さくに偉大な先輩方が話しかけてくれ
るこの釧路ロータリークラブに席を置いていることを
誇りに持ちながら、この会の中締めとさせていただき
たいと思います。
　普通ですか、すみません僕、ダメですか。ダメ出し
があったところですけれども横田君みたいにはできま
せんので申し訳ありません。
それでは、中締めとさせていただきたいと思います。
　もう始まっておりますが、後藤会長年度のこれから
始まる１年間が悠々たる来年の帰着に向けてみんなで
支えたいという誓いの言葉と、このロータリーの輪を
広げていくという会長方針に添って、この楽しい場を
中締めとさせていただきたいと思います。
一発で締めさせていただきます。皆さまご唱和くださ
い。それでは、お手を拝借。
よーお　（パン） 
ありがとうございました。


